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 コミュニティ・スクール 4年目に！ 
  令和に改元された今年度、コミュニティ・スクールも、4年目に入りました。新時代を

迎え、これまでの成果を生かし、さらに学校地域協働の活動が広がっていくことを願って

います。 

 

  

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                          

       
        

 

 

 

４月２６日（木）に地域住民の代表者で組織された「学校運営協議会」の第１回目が、

全員参加で開かれました。

始めに会長・副会長を決めました。次に、校長から学校経営計画や評価計画の説明があ

り、その後は、地域協働の活動について話し合いがなされました。高松の地域の特色を考

え、教育課程につながる高松小学校の特色となる活動ができないか話し合いました。 

コミュニティ・スクールも、新たな一歩を踏み出した思いがしました。学校と地域が手

を取り合い、共に元気になっていきたいものです。今年度もよろしくお願い致します。 

№1 令和元年 5月 

かほく市立高松小学校 

校長  笹山明夫 
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１～３年生の学級園が、とってもきれいになりま

した。 

森直美さんが、例年のように１年と２年の学級園

の草むしりを４月２０日（土）と２１日（日）の両日

の午前中いっぱいかけて行ってくださいました。 

そして、森茂さんが、今年度もご自分の耕運機を

運んできて耕して下さいました。縦だけでなく、横

にも耕して下さり、畑はとても綺麗になりました。 

今年度もご夫婦でボランティアありがとうござい

ました。 

 綺麗になった学級園で、４月２３日（火）に、２年

生の学級担任が、駒井修一さんから畝の作り方を教

えていただきました。２年生が、野菜の苗植えをす

るので、その準備をするためです。 

 
４月２３日（火）に、竹中絹子さんに３年生の毛筆書写の指

導をしていただきました。 

子どもたちに、書くところのお手本を示し、細かなところま

で丁寧に教えていただきました。子どもたちは、初めて墨を付

けて「二」という字を一生懸命に書いていました。 

一人一人に名前の手本も書いていただきます。 

 

 

 
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

      

 

  

綺麗になった学級園 

 

５月７日（火）に、２年生が生活科

で野菜の苗を植えました。 

駒井修一さんが、ナス、キュウリ、

ミニトマト、オクラ、ピーマンなどを

一人一株植えるのを指導してください

ました。 

苗の手配は、櫻井和幸さんがしてく

ださり、学校まで運んでいただきまし

た。皆さんのおかげで、スムーズに苗

植えができました。 

子どもたちは、おいしい野菜を作る

ために、これからのお世話を頑張って

くれることと思います。 

 

おいしく育って！ 

初めての毛筆書写 
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